

S&P mejora perspectiva de México; pasó de ‘negativa’ a ‘estable’

S&P prevé que el Gobierno de México continúe con políticas fiscales y monetarias más cautelosas

JULIO 6, 2022

S&P Global Ratings mejoró la **perspectiva** de **México** al pasar de ‘negativa’ a ‘estable’.

Confirmó sus calificaciones crediticias soberanas de largo plazo en **moneda extranjera** de ‘**BBB**’ y en **moneda local** de ‘**BBB+**’.

La mejora en la revisión obedece a la previsión de que el Gobierno Federal continúe con **políticas fiscales y monetarias** más cautelosas.

La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que prevalecerá un manejo macroeconómico cauteloso durante los próximos dos años, a pesar de un contexto mundial más complejo. Esperamos que la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador siga políticas económicas que deriven en una “dinámica fiscal y de deuda estable”, señaló.

En un comunicado **Standard & Poor’s** expuso que la perspectiva estable incorpora los complejos desafíos fiscales en **Petróleos Mexicanos** (Pemex) y la **Comisión Federal de Electricidad** (CFE), la cautelosa ejecución fiscal del soberano, la menor incertidumbre sobre la **política energética** y los avances en la **inversión** del **sector privado** relacionada con el **comercio**.

La **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** (SHCP) celebró la mejora en la perspectiva al destacar que “esta modificación es importante porque cuando un país tiene una perspectiva negativa es probable que exista una reducción de la calificación”.

y, lo más importante, que ha cambiado la perspectiva de negativa a estable. La calificadora Standard & Poor's tenía a México con esta perspectiva desde hace poco más de un año. 2/5

— Andrés Manuel (@lopezobrador_) July 6, 2022

En una nota enviada al presidente **Andrés Manuel López Obrador** el subsecretario **Gabriel Yorio** explicó que la noticia brinda mayor **certidumbre** a los **inversionistas** de que no habrá una baja de la calificación en los siguientes meses, a menos que suceda algún evento extraordinario.

La calificadora está reconociendo la estabilidad y la prudencia fiscal y monetaria que ha promovido esta administración. Casi todas las calificadoras nos han ratificado y establecido perspectivas estables”, expuso.

Además, brinda mayor certidumbre a los inversionistas de que no habrá una baja de la calificación en los siguientes meses —usualmente en los próximos 12— a menos de que suceda algún evento extraordinario. 4/5

— Andrés Manuel (@lopezobrador_) July 6, 2022